

の追いで業界は苦況に追いこまれております。しかしホビー工具など新商品の開発で新しい市場の掘り起しに努力するなど打開策に必死に取り組んでいる毎日です。今後とも沈滞気味の地域経済の活性化を目指して、その一翼でも担えるよう微力ながら頑張っていきたいと思っております。

バナー交換のお願い：

当三条北ロータリークラブも設立一周年を迎え、会員も増えており、誠に嬉しい限りです。当クラブもバナーを作成し用意してあります。認証状伝達式に多くのクラブと交換いたしました。私達も他クラブとメークアップする機会も多い事とは思いますが、その折にはバナーの交換をしていただきたいと思います。当クラブのバナーは、事務所とロイヤルホテルとに用意してあります。多くのクラブとの友情交換の為御利用下さい。当クラブにバナーのあるクラブ名を一覧表にいたしました。メークアップ支援と御確認いただき、まだバナーのないクラブへのメークアップ時には交換をして来て下さい。

新潟県

第一分区

村上 豊栄

第二分区

新潟 新津西

第三分区

五泉 新津中央 新津 村松

第四分区

三条 燕 吉田

第五分区

長岡西 長岡東 長岡 柏崎東
柏崎 栃尾

第六分区

津南 小千谷 十日町

第七分区

新井 糸魚川 糸魚川中央 柿崎

県外

前橋南 沼田 軽井沢 高崎東 前橋西

国外

台湾 1 韓国 4 香港 1 USA 1

次週例会： 12月15日 卓話 本間茂男君

次々週例会： 12月22日 クリスマスパティー 於 おゝ乃



三条北ロータリークラブ週報

ROTARIANS — UNITED IN SERVICE —
DEDICATED TO PEACE

ロータリアン — 奉仕に結束 — 平和に献身
国際ロータリー会長 チャールズ・C・ケラー 第256地区ガバナー 安藤文夫

例会日
1987. 12 . 8
累計 No 51
当年 No 21

会長/樋口金占

幹事/平松利朗

SAA/芦田義重

例会日/火曜日 PM12:30~1:30

例会場/三条ロイヤルホテル ☎34-8111

事務局/三条市西四日町3-13-25
ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160

行事： 卓話「無題」平松利朗君

出席： 本日の出席 36名中32名

先週の出席率 36名中34名 94.44%

先週のメークアップ： 12月2日 三条RCへ 中條耕二君 本間建雄美君 山上茂夫君

12月7日 三条南RCへ 加藤実君

ビジター： 三条RCより 中川由春君

三条南RCより 坪井正康君

会長挨拶： 樋口会長

第41回の例会でございます。本日もお越しのお客様、ようこそおいで下さいました。ごゆっくりお過ごし下さいます様お願い申し上げます。今日は大変良い天気でしたが又大変寒い朝でもございました。皆様風邪など引かぬ様充分健康に御留意下さい。さて今日は12月8日でございますが私位の年齢の者に取りましては46年前を思い出させる日であります。大太平洋戦争開戦の日で、真珠湾攻撃の日であります。北クラブは戦前生れ、戦中生れ、戦後生れと各世代の方がおられますが、平均年齢44歳の当クラブは戦争を知らない方も多しいと思います。戦争といいますが現在では種子戦争といわれているものがあります。種子戦争とは種子を持った者が世界を支配すると迄で言われている様に今日では農産物の種子及び品種の収集や新品種の開発、供給を行い得る国や企業間で経済的・政治的な競争、対立が激化する状況を種子戦争と呼んでいる。各国の種苗会社では遺伝子工学などを駆使して新品種の開発能力を高めている。日本の青果物の種子でもその大部分を外国産に依存しているものもある。新品種開発には世界的な巨大企業も参入しており国際競争力は激化する方向である。青果物も大太平洋戦争前後よりの状況とはかなり変化して来ております。まず種類が多くなりました。青物や果物も、輸入や品種改良で随分と良い、当時とは比べものにならないものが多く出廻っております。特に果物ではタネがあって食べにくかったぶどう、スイカ、柿などではタネなしが出来て参りました。随分と時代の変化を感じますのは年のせいばかりではない様でございます。

す。本日の卓話は平松幹事さんだそうですが宣敷くお願い致します。これで挨拶を終わります。

幹事報告： 平松幹事

- ◇丸山誠一君の入会については全員賛成でしたので1月より入会して頂く予定であります。
- ◇会費納入については別紙の通りです。期日迄に納入下さい。
- ◇「クリスマス母子の集い」が12月4日に開催されましたが、その時の礼状が来ています。
- ◇'88~'89年度の役員、理事及び委員会組織が別紙の通りに決定致しました。
- ◇瀬戸内郵便局より「みかん」の注文書がきていますが、我がクラブ会長樋口さんの所からも是非お買い求め下さい。

ニコニコボックス： 11口 ¥11,000-

- 坪井正康君 (三条南クラブ)はじめて北クラブにmake upさせていただきます。今後共よろしくお願い致します。
- 淵岡茂君 平松さんの卓話の途中で失礼しなければなりません。大変申し訳ありません。
- 今井克義君 今日は、亡き親父の誕生日です。いつもは忘れていたことが多いのですが、たまたま思い出しましたので。
- 斉藤正君 卓話の平松幹事さんのネクタイが光ります。
- 粉川昭蔵君 私の年齢はどうしても12月8日は忘れられない日です。
- 中條耕二君 鈴木さんに協力して。
- 河井増雄君 良いお天気に感謝して。
- 落合益夫君 淵岡さん、先週の卓話ご苦労様でした。お互いに苦労しましたね。
- 梨本清一君 木宮隆さんの授業参観を歓迎して。
- 石川勝行君 また会費振込の時期が来ました。どうぞよろしく願い申し上げます。
- 村山誠一君 忘年会シーズンに元気で飲めます様に。

米山奨学： 13口 ¥13,000-

- 五十嵐英雄君 当社協力メーカーの忘年会にてホステスさんよりいただいた分 1人500円 10口でした。湯沢にて。
- 稲田憲治君 木宮さんのオブザーバー出席を記念して。昨夜は久々のすばらしい夜でした。少々つかれています。
- 米山忠俊君 6日の日曜日当社の従業員の結納でした。生れて始めて仲人をしました。妻と二人で緊張した経験をしました。妻と1口づつ2口。
- 本間建雄美君 学ぶ子供達に。
- 白崎哲男君 2週間休みましたので!!
- 本間茂男君 木宮さんの入会を歓迎いたします。今後とも宣しく。
- 堀川正幸君 なし。

落合益夫君 12月の晴天で気分も最高。

卓話： 「私のこと」 平松利朗



私は生粋の三条生れの三条育ちです。生家は北三条駅前通りで昭和10年の生れです。昭和10年と言いますと好戦的な風潮が日本中に満ち溢れていた時代で、政府の「生めよ、増やせよ」の宣伝によって町内には非常に多くの子供がおりました。同年代の子が殆んど軒並みにおったように記憶しております。従って今の子供達と違い、遊び友達には事欠かず、毎日学校から帰ると暗くなるまで遊びほうけておりました。小学校時代は太平洋戦争の真只中で、学校でもあまり勉強せず終戦まで防空演習に明け暮れておりました。戦後のドサクサの中で中学校に入学したわけですが、本当に物のない時代でした。校舎も一年生の時は四日町小に間借りし、二年生から現在の島田地内に旧兵舎を移築した木造校舎で過しました。しかし、新生日本の新しい教育の理想に燃えた新進気鋭の先生方に恵まれ、精神的には大変充実した学園生活を送ることができました。二年生からバスケット部に入りました。当時、一中と二中の対校試合は娯楽のあまりなかった市民を沸かせるものでした。バスケットを続けるべく三高へ入学しましたが背の低いのが如何ともし難く、あきらめて退部いたしました。当時の三高のバスケットは中村名監督に恵まれて、私達の一年先輩と一年後輩がインターハイで全国制覇し、同年代も三位という全盛を誇っておりました。私は三男坊でしたから家を継ぐ必要もなく、東京の学校を出て東京で就職するつもりでおりました。しかし東京での学生生活はあまり真面目とは言えず、マージャンと酒にうつつを抜かしておりました。お陰で卒業試験には何とか受かったのですが希望の会社の入社試験には見事に落ちてしまいました。この時もし合格していたら三条になんか居らず、北クラブで卓話をさせられることもなかったと思います。大げさに言えば私にとって運命の岐れ路だったと今更ながら感慨無量です。卒業した昭和33年という年は、朝鮮動乱景気が一段落し、次の神武景気を迎える前の端境期でデフレで就職難の年でした。戦後の経済復興の段階が終ってよいよ拡大時期に入ろうという時期でもあったわけです。現在、三条の有力な地場産業製品として認められている作業工具もこの頃から本格的な生産が始まっております。我が家の家業も従来の利器工器具から、同業に先んじて作業工具の取扱いを開始しておりました。自動車の爆発的な普及と機械産業の発展、また対米を中心とする輸出によって工具の生産は飛躍的に増大いたしました。こういう状況の中で、私は故郷へ帰って兄の手伝いをする決心をし現在に至っております。最近、内需も頭打ちで輸出もNICS等

余裕金・満期金はひとまず

ホーム財テクの主役 **中期国債ファンド**

新和証券 三条営業所 電話 (0256) 34-2151 (代表)
FAX (0256) 35-5445